### Misa de Santiago

### Ofrendas al Apóstol en el año internacional del agua

Ofrendas al Apóstol Santiago de cooperativas, sindicatos y empresas relacionadas con el agua, al celebrarse este año el internacional del agua, además de las que realizaron las cofradías y hermandades de la localidad, centraron la solemne misa en honor a Santiago Apóstol. La parroquia de Santa Catalina se llenó a rebosar para escuchar la eucaristía concelebrada y presidida por el Obispo emérito de la diócesis, Rafael Torija.

La celebración eucarística contó con la presencia de concejales, encabezados por el alcalde Diego García Abadillo, a quienes acompañaban los alcaldes de Membrilla y San Carlos del Valle, aunque también estaban invitados el resto de alcaldes del Campo de Montiel.

El Cronista Oficial de la Villa, Paulino



Representantes sociales en la ofrenda del agua.

Sánchez, introdujo la celebración recordando la vinculación de La Solana con la Orden Militar de Santiago.

En la homilía, Rafael Torija se refirió a la festividad del Apóstol Santiago, a la celebración del Día del Misionero y ensalzando su espíritu en la labor evangelizadora. En el momento de las ofrendas, entregaron productos de la tierra la Cooperativa Santa Catalina, ASAJA, COAG-Iniciativa Rural, UPA y la empresa Aqualia.

#### Tradicionales concursos agrícolas

# Un niño de 12 años ganó el concurso de arada regional

Los concursos agrícolas volvieron a tener mucha presencia en la feria. Cincuenta agricultores participaron en los diferentes concursos convocados por la cofradía de San



Isidro, tanto de arada como los de destreza de tractor con remolque y obstáculos. El joven de 12 años de La Solana, Julián Martín Albo García Uceda, consiguió el primer puesto en arada con 39 puntos, seguido curiosamente por su padre, Antonio Martín Albo Carnal, que lograba 30 puntos. Por lo que respecta a la destreza con tractor y remolque, celebrado en la Plaza Mayor, fueron diez los participantes, logrando el primer puesto Eugenio Jesús Gómez Pimpollo, segundo Antonio Martín Albo Carnal y tercero Pablo Romero de Ávila Gómez. Finalmente, el concurso de tirada de obstáculos, este de carácter local, tuvo un total de 16 concursantes, siendo el primer puesto para Pablo Romero de Ávila, segundo Eugenio Jesús Gómez Pimpollo y tercero Antonio Martín Albo Carnal.



## Cincuenta catadores en una cita clásica

La cata de vino comentada fue otra actividad destacable en nuestra feria. La novedad estuvo en el cambio de ubicación, que pasó al patio de la Casa de la Encomienda, donde se dieron cita unas cincuenta personas para catar los caldos de la comarca y escuchar a las enólogas responsables de la misma.

En esta ocasión intervinieron las enólogas de la cooperativa Virgen del Espino, de Membrilla, Ana Corredor, así como la de la cooperativa Virgen de las Viñas de Tomelloso, Milagros Romero, y la de la cooperativa Santa Catalina de La Solana, Irene Suárez, que estuvieron acompañadas por directivos de la cofradía organizadora, la de San Isidro, así como el presidente de la cooperativa Santa Catalina y varios concejales de la Corporación Municipal.